
 

 

 

１９－４ 教育研究評議会議事概要 

 

日 時 平成１９年７月１８日（水）１３：３０～１４：１５     

場 所 総合研究棟Ⅱ 第１会議室 

出席者 豊田学長 

      東，三浦，野村，奥村，小林  

井口，櫻谷，山田，丹保，駒田，葛原，武田，平松，三井，田中，内田，渡邉（省） 

 

◎  前回議事概要の確認 

学長から，事前にＥ－ｍａｉｌで確認した１９－３教育研究評議会議事概要については，配付資

料のとおり記録にとどめた旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

 １．学長選考会議委員の推薦について 

   学長から，本件については，学長選考会議委員である医学系研究科葛原 茂樹評議員が８月３

１日付けで退職することに伴い，後任の委員補充については平成１６年４月２日開催の本会議で

承認された方法に基づき，病院長を医学系研究科に含め，医学系研究科の責任において後任の委

員を推薦願いたい旨提案があり，審議の結果，承認された。 

  

２．その他 

      な し 

 

Ⅱ 報告事項 

 １．平成２０年度概算要求事項について 

   三浦理事から，「資料１」に基づき報告があった。 

 

２．平成１９年度法人評価等年間業務スケジュールについて 

   東理事から，「資料２」に基づき報告があった。 

 

３．平成１９年度国際交流基金による国際交流事業助成について 

   小林理事から，「資料３」に基づき報告があった。 

 

４．放射性物質の発見について 

   奥村理事から，放射性物質が発見されたことに伴い，学内総点検を実施する旨報告があった。 

 

５．大学教員の懲戒処分について 

    三浦理事から，審査事由説明書の修正について報告があった。 

 

６．その他 

①学長から，本年８月３１日付けで退職される葛原評議員の紹介があり，本人から挨拶があった。 

    ②奥村理事から，科学研究費補助金説明会の報告があった。 

   ③渡邉評議員から，その後学内での麻疹の発生はないが，最近近隣の大学で私費留学生に複数例の

結核の発生があったと報告されているので，入学時には必ず健康診断を受けるよう指導していた

だきたいとの要請があった。                                                       

                                                以 上 

 


